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発行日 令和６年１２月２７日 第１２号

第１２回 学校再編協議会（１２月４日）協議内容

令和７年４月の白銀中学校の開校に向けて、残り４ヶ月を切りました。学校再編協議会

も第１２回目を迎え、各学校でも閉校、開校に向けて最終段階の準備に入りました。

協議会に先立ち、本市教育委員会を代表して谷本教育長のご挨拶があり、協議会委員の

方々に対し、児童生徒、保護者、地域、教職員それぞれの思いを尊重して議論いただいた

ことへの感謝が述べられました。

１ 校歌の発表

白銀中学校の校歌は、作詞を島添貴美子さん（橘中学校出身）、作曲を田中奏一朗さん

（甘木中学校出身）にお願いし、完成したことが報告され、校歌が披露されました。

２ 校章の発表

白銀中学校の校章は、原案を堀奈津美さん（甘木中学校出身）、補作を城﨑清彦さん（宮

原中学校美術科教諭）が制作し、完成したことが報告され、校章が新しい校旗になったイ

メージが披露されました。

学校再編協議会だより （橘・田隈・甘木）

発行者 学校再編協議会 会長：大向 智樹 副会長：下川 雅史、中村 秀一
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堀さん（左）と教育長 白銀中学校の校旗イメージ
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３ 仮校舎の使用に伴う通学路の安全対策について

仮校舎の使用に伴い新たに出された危険箇所について、１１月２５日に、再編協議会委

員等１０人、大牟田市生活安全推進課２人、学校再編推進室３人の計１５人で現地視察を

行いました。

視察結果をもとに、次回の協議会で「安全対策の要請書（案）」の協議を行い、関係機

関に安全対策の要望を行います。

＜提示された危険箇所の一部＞

４ ＰＴＡ再編の進捗状況（報告）

橘中学校、田隈中学校のＰＴＡ役員と合同会議を重ね、役員の定数や各専門委員会の主な

活動を協議しました。現在は、橘中学校、田隈中学校で役職を振り分けて役員の選出を行っ

ています。

【学校再編協議会事務局 橘・甘木中学校】

第１３回 学校再編協議会
○日 時 令和７年１月１５日（水） 午後７時～

○場 所 田隈中学校 ２階 図書室

○議 題 仮校舎の使用に伴う通学路の安全対策の

要請書について など

三池病院付近の交差点 市道宮崎田隈線（ショウ整骨院付近）

県道倉永三池線

（国立病院機構大牟田病院西側）

市道宮崎田隈線（消防吉野出張所付近）

全員で記念撮影


